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市民からの質問・意見・要望など
○吾郷地域、保全地区の整備についての進行状況。

○下切田へ向かう道路の用水路の改善。用水路

のふたをかけてほしい。

○元気なまちづくりについて、当市がすばらしい

まちだと全国に発信してほしい。ＰＲが下手。

○街路灯について、弘前市では全額負担、ＬＥ

Ｄ化を推進している。安心・安全なまちづく

りのため、当市でもぜひ前向きに検討してほ

しい。

○保育について、夜間保育について考えてほしい。

○市民ひとり１スポーツとうたっているが、ス

ポーツの推進が足りない。駒街道マラソンも

開催しているが規模が小さくなっている。健

康づくりのため、もっと推進してほしい。

出席議員：沢目正俊（班長）・竹島勝昭・杉山道夫
　　　　　野月一博・東　秀夫・小村初彦
参加人数：１６名

南公民館

市民からの質問・意見・要望など
○十鉄跡地（鉄道）について、各駅に駐輪場を

設置してほしい。
○国際交流について、レスブリッジ市との姉妹

提携を進め、教育に役立ててほしい。
○教育費の充実について、低学年の安心安全の

ために仲よし会を充実してほしい。
○教育予算をふやして子供の教育の充実に努め

てほしい。
○有事に備えて小学校に防犯カメラの設置をし

てほしい。
○三木野公園について、石碑が崩れているので

対応してほしい。水飲み場が壊れているので
対応してほしい。

○市議会・市民との意見交換会について、年２
回ぐらい開催してほしい。

出席議員：今泉勝博（班長）・豊川泰市・田中重光
　　　　　桜田博幸・堰野端展雄
参加人数：２４名

東公民館

市民からの質問・意見・要望など
○若い方々の働く場がない。働ける年齢になっ

ても都会へ出ていかざるをえない。残るのは
高齢者だけだ。

○中央病院には産婦人科がない。子供を産む環
境がないと十和田市から人がいなくなる。

○焼山スキー場の花に関して見直してほしい。
○イベントの予算が減っている。開会式もでき

ない。
○子供をふやすことを考えてほしい。
○防雪ネットを市内何カ所かでやっている。西

高のほうにあるネットが破れ、雪が道に盛り
上がりバスが立ち往生した。今度はもっと頑
丈につくってほしい。

○市役所の駐車場にある電気自動車専用充電器
の使用回数等を知りたい。

出席議員：舛甚英文（班長）・工藤正廣・江渡信貴
参加人数：７名

十和田湖公民館


